

Zürich, 13. Januar 2021

Air France fliegt wieder von Basel nach Paris

Ab dem kommenden Montag, 18. Januar 2021 wird Air France ihre Flugverbindung von Basel Mulhouse nach Paris-Charles de Gaulle wieder aufnehmen. Die drei Flüge pro Woche werden jeweils montags, donnerstags und samstags mit einer Embraer E70 durchgeführt.

Flugplan ab dem 18. Januar 2021

BSL	ab	10.55	CDG	an	12.10
CDG	ab	09.15	BSL	an	10.20

Wichtige Sicherheitshinweise

Die Geschäftspolitik von Air France passt sich der gesundheitlichen und gesetzlichen Situation an. Reisende können ihre Reise jederzeit verschieben, eine rückzahlbare Gutschrift erhalten, wenn sie nicht mehr reisen wollen, oder eine Rückerstattung erhalten, wenn ihr Flug storniert wurde. Detaillierte Informationen dazu gibt es unter [Air France Protect](#).

Aufgrund der gesundheitlichen Lage verhängen die Behörden in einigen Ländern Einreise-, Durchreise- und Aufenthaltsbeschränkungen, die sich immer wieder ändern können. Reisende sind dazu aufgefordert, die geltenden Bestimmungen vor der Reise auf der [TravelDoc-Website](#) zu überprüfen.

Die Gesundheit und das Wohlbefinden von Fluggästen und Mitarbeitenden stehen bei Air France im Mittelpunkt. Deshalb hat die Fluggesellschaft für jeden Schritt der Reise strenge Gesundheitsmassnahmen implementiert. Nähere Informationen dazu gibt es im [Air France Schutzkonzept](#).



Neu mit Air France wieder von der Stadt am Rhy zur Stadt an der Seine: Die Flüge zwischen Basel Mulhouse und Paris-Charles de Gaulle werden ab dem 18. Januar 2021 wieder aufgenommen.

Air France-KLM Medienkontakt
Panta Rhei PR
c/o Reto Wilhelm
airfrance-klm@pantarhei.ch
+41 (0)44 365 20 20

www.airfranceklm.com

Twitter: [@AirFranceKLM](https://twitter.com/AirFranceKLM)